

Fragebogenerhebung und BürgerInnen Workshop zur Zertifizierung als „familienfreundliche und UNICEF kinderfreundliche Gemeinde“

Im Rahmen des Prozesses zur Zertifizierung als „familienfreundliche und UNICEF kinderfreundliche Gemeinde“ wurde als weiterer Schritt Mitte September 2023 eine Fragebogenerhebung mit allen BürgerInnen ab 14 Jahren durchgeführt. Von fast einem Viertel der Befragten erhielten wir eine Rückmeldung mit Ideen und Verbesserungsvorschlägen. Dies zeigte deutlich die Wichtigkeit einer lebenswerten Gemeinde.

Es ist überaus erfreulich, dass 93% der Schlitterer EinwohnerInnen mit der Lebens- und Wohnqualität im Allgemeinen (sehr) zufrieden sind.

Die Auswertung aller Fragebögen und Präsentation der Ergebnisse erfolgte daraufhin beim offenen BürgerInnen Workshop in der Festhalle Schlitters am 19.10.23. In regem Austausch wurden von den anwesenden 50 BesucherInnen die einzelnen Punkte genauer thematisiert und weitere Vorschläge gemacht.

An dieser Stelle möchte sich die Gemeinde Schlitters für die außergewöhnlich vielen Rückmeldungen und aktive Teilnahme am Workshop herzlich bedanken!

Anfang November fand dann der 3. Workshop – der Maßnahmenworkshop - mit der Projektgruppe statt. Die eingebrachten Vorschläge und Ideen aus der Bürgerbeteiligung wurden besprochen, analysiert und so aufbereitet, dass sie bei der Gemeinderatssitzung dem Gemeinderat präsentiert werden können.

In diesem Zuge gilt ein besonderes Dankeschön der Projektgruppe (Bianca Kröll, Adriana Dollinger, Sam Trautendorfer, Barbara Falkensammer, Christoph Dengg, Christel Stahlschmid, Sarah Hellweger, Cordula Hellweger, Sema Özel und Susanne Rubatscher-Keiler), die mit großem Einsatz und viel Engagement an der Zertifizierung beteiligt waren. DANKE!